

Pide priista no centrar debate en personalidad de aspirantes

Se apunta Paredes y ofrece 'seriedad'

Afirma que alianza resolverá problemas que Gobierno ha pretendido ocultar

CLAUDIA SALAZAR

Ante sus correligionarios del PRI, Beatriz Paredes convocó a dar respuesta a los mexicanos con una nueva fuerza
política para el País, y no centrar el debate opositor en la
personalidad de una u otra
candidatura.

Al ratificar ante la dirigencia tricolor su intención de encabezar la candidatura del Frente Amplio por México, Paredes advirtió que gobernar no es una "charada", por lo que decidió inscribirse en el proceso ante la improvisación de los gobiernos de Morena.

"El debate se ha centrado en la personalidad de una candidatura u otra candida-



Beatriz Paredes acudió a la sede del PRI para formalizar su registro como aspirante a la candidatura del Frente Amplio, y fue acompañada por organizaciones afines al tricolor.

tura, perdónenme, eso es lo que asoma en la superficie, lo verdaderamente trascendente es que nos están convocando a conformar una nueva gran fuerza política que articule la vocación democrática de los mexicanos", dijo.

"Lo verdaderamente trascendente es que estamos dando un paso más para que la perspectiva de un
gobierno de coalición le dé
respuesta a los mexicanos
en la resolución de aquellos
problemas que no sólo no se
han resuelto, sino que se han
pretendido ocultar con cortinas de humo, de frivolidad y
simplificación".

En ese sentido, Paredes aseguró tener plena conciencia del esfuerzo de los dirigentes partidistas para enfrentar la dificil situación del País con la propuesta del Frente y de la táctica que han desplegado, en medio del golpeteo constante de "tirios y troyanos".

"Y no se nos olvide, los caballos de Troya siempre han existido, pero los espartanos tenemos resistencia, tenemos disciplina y vamos a salir adelante", expuso.

"Vamos con principios, con capacidad de convocatoria, con una biografía que no tiene nada que esconder y nada de qué avergonzarse, con responsabilidad política, con seriedad, porque este País no es una broma, no es



El dirigente priista Alejandro "Alito" Moreno estuvo presente en la inscripción de la también senadora.

una charada, es el hogar de 130 millones de mexicanos que no merecen vivir con miedo ni con intranquilidad".

La ex Gobernadora de Tlaxcala llamó a reconstruir la vigencia del Estado de derecho y demostrar que son capaces de articular una nueva fuerza política.

"Ni somos ilusos ni menores de edad, somos aquellos que construimos este País y supimos transformar un régimen de partido de Estado por convicción, por eso, a pesar de las dificultades y complejidad de competencia, y a pesar de la dificil articulación entre fuerzas políticas, los partidos que han convocado a la integración del Frente Amplio sabrán delimitar los objetivos menores para trascender con las grandes causas de la sociedad mexicana para empujar la grandeza del País", remarcó.

Paredes dio su discurso ante una explanada del PRI llena con militantes de todos los estados, con representantes de la Confederación Nacional Campesina, de la que Paredes forma parte; con las integrantes del Organismo Nacional de Mujeres Priistas; de organizaciones de la Confederación Nacional de Organizaciones Populares y de la Confederación de Trabaíadores de México.

En tanto, al acompañar a su aspirante, el dirigente del

Experiencia

Beatriz Paredes cuenta con una trayectoria política de más de 40 años.

- Diputada local en Tiaxcaia (1975-1978)
- Diputada federal (1979-1982, 1985-1988, 2000-2003, 2009-2012)
- Gobernadora de Tlaxcala (1987-1992)
- Senadora (1994-2000, 2018-actualidad)
- Embajadora en Cuba y Brasil (1993-1994, 2009-2012)
- Candidata a la Jefatura del DF (2006)
- Dirigente del PRI (2007- 2011)

PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, llamó a cerrar filas conlos priistas en el proceso que inicia para definir al responsable de construir el Frente Amplio.

"Hoy, hay que cerrar filas con los nuestros, con el PRI, no hay que distraerse, hay que ver hacia adelante; la lucha no ha sido fácil, pero hoy nadie nos va a regalar nada, nadie va a hacer por nosotros lo que nos toca hacer", manifestó.